

# 親和会学習会



こんにちは。業務課長(入所)を担当しております高橋です。歳のせいか暑いという感覚は鈍くなっている気がしますが、汗はかいているので気温の通り今年はずいぶん暑いでしょう。逆に寒いという感覚は年々増している気がするんですよね…。加齢と書いてサイレントキラーと読むのでしょうか。健康寿命を延ばすために、身体には気をつけなければ…とってはいます。思っているんです…。

さて本題です！7月26日(土)親和会学習会を開催いたしました。今回は法人内の事業所「相談室ぼらりす」等でご活躍されているピアサポーターさん(ハンドルネーム 手ミーさん)に講師をご依頼させていただきました。内容としては、ピアサポーターさんの活動について、当事者として感じる障がい特性や困り感、生活で工夫されていること、などなどたくさんのお話をさせていただきました。個人的にはパワーワードと感じた言葉もあり、「動きたいという本能」、「正しさへのこだわり」など、非常に聴き入ってしまうものでした。また特性に対する考え方や工夫は、ゆいでの支援にも生かせる部分があると感じました。手ミーさん、相談室ぼらりすの高崎さん、学習会にご協力いただき、本当にありがとうございました！

